



大郷高校

NO. 101

令和7年
2月13日

コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

介護福祉士国家試験の激励会

1月20日（月）に介護福祉士国家試験に臨む福祉科3年生の激励会を行いました。1、2年生の福祉科の生徒が見守る中、14名の3年生が出席し、校長先生、越後谷学年主任の激励の後、代表で福原楓雅さんが激励に対するお礼と、試験に向けた意気込みを述べました。

1月26日（日）に行われた試験では、体調不良等の生徒もおらず無事に試験を終えてきました。14名の皆さん、お疲れ様でした。全員合格することを祈っています。



親子でボール遊び運動教室

1月26日（日）に硬式野球部主催の「親子でボール遊び運動教室」を行いました。未就学児や小学校低学年の児童が参加し、部員が考えた9種類のボール遊びを、時間いっぱい楽しんでいました。「楽しかった」「また来たい」といった感想があちらこちらから聞かれ、部員たちも満足げな表情でした。



地域文化理解活動

第100号でもお伝えしましたが、1年生は「地域文化理解活動」というテーマで、六郷のカマクラ行事へ参加しています。写真はミニ天筆作り、天筆作りの様子です。美郷中学校出身の生徒は、これまでも作成した経験があるようで、他の中学校出身の生徒に教える姿も見られました。

商品開発したボールペンや手提げ袋、ミニ天筆は数量限定で販売されました。



出張プログラミング教室

2月3日（月）、希望生徒が大曲支援学校にて行われた「出張プログラミング教室」に講師として参加しました。9名の六郷高校生が中学部の生徒たちに、音を出すプログラムを教えました。不明な点をサポートしながら教室は進み、自由にメロディを作る学習では、できあがったメロディを聴き、「おお」と感嘆の声があがったり、笑いも起こったりと、大いに盛り上がりました。2月17日（月）にも出張教室が行われる予定です。

